



## Jahresbericht 2013

Das Jahr 2013 wird uns noch lange in guter Erinnerung bleiben. Die tolle Auszeichnung, der Zentis-Kinderkarnevalspreis, verliehen im Rahmen der AKV Festsitzung „Wider den tierischen Ernst“ an die Neptun Tanzkompanie, begeisterte nicht nur unsere Mädchen, sondern auch den Vorstand der Abteilung und die Eltern unserer Tänzerinnen.

Für alle in unserem Team standen viel Arbeit und Termine an, insbesondere für unsere Nähmütter, die wieder sehr kreativ waren und zauberhafte Kostüme genäht haben. Schon am letzten Ferientag im Januar trafen wir uns im Eurogress in



unseren neuen, traumhaften Kostümen zum Fototermin für die Veröffentlichung im AKV-Journal. Als Krebs, Fische, Kraken und Quallen, Wasserhexen und Meerjungfrauen verkleidet, traten wir schon am 13.01.2013 bei der Märchenprinzenproklamation von Tim I. auf. Zusammen mit den Kindern der Europaschule Pässstraße und anderen

Tanzgruppen der Karnevalsvereine gestalteten wir wieder das Prinzenspiel. Viele Trainingsstunden waren für diese Veranstaltungen, das Kinderfest des Märchenprinzen und für die AKV Festsitzung „Wider den tierischen Ernst“ angesagt. Mit dem Tanzthema „Unten im Meer“, unter der choreografischen Leitung unserer Trainerin Heike Sievert, tanzten



sich unsere Mädchen, zusammen mit Rebecca Mir und Massimo Sinato, in die Herzen der 1400 Gäste im Eurogress - ein begeisterter Applaus war nicht zu überhören.

Der Vorstand traf sich in diesem Jahr zweimal zu einer Vorstandssitzung um alle anstehenden Probleme zu besprechen und aus dem Weg zu räumen.

Im April fand die Jahreshauptversammlung der Abteilung Ballett und Tanz statt, bei der wir zahlreiche Eltern und Mädchen begrüßen konnten. Wie in jedem Jahr wurde der Jahresbericht, der Kassenbericht und der Bericht der Kassenprüfer verlesen - im Anschluss wurde der Vorstand einstimmig entlastet. Neben weiteren Tagesordnungspunkten wurde Anne Trautmann für ihre 10jährige, aktive tänzerische Zugehörigkeit in unserer Abteilung gebührend geehrt und mit dem „Silbernen Ballettschuh“ (am Halskettchen) ausgezeichnet. Ebenfalls erhielt Anne als Dankeschön einen Bildband der vergangenen 10 Jahre und einen Blumenstrauß.



Am letzten Trainingstag vor den Sommerferien ging unsere Trainerin Heike in den wohl verdienten Mutterschutz. Die „Brunnentänze“ für den Auftritt bei der Märchenprinzenproklamation 2014 waren schon einstudiert, so dass sie sich mit ihrem Mann Marco auf die bevorstehende Geburt ihres Kindes vorbereiten konnte. Der kleine Nick erblickte im September das Licht der großen Welt und macht seinen Eltern viel Freude. Wir alle freuen uns, wenn Heike im Januar 2014 wieder dabei ist.



Violetta, die Vertreterin von Heike machte ihre Sache sehr gut und begeisterte unsere Tanzmädchen mit neu einstudierten Tänzen.

Im August organisierte der Gesamtverein SV Neptun ein Sommerfest für seine Mitglieder auf dem Grillplatz Adamshäuschen im Aachener Wald. Alle anwesenden Gäste genossen den schönen Spätsommertag bei kalten Getränken und Leckereien vom Grill bis in den späten Abend hinein. Eine Wiederholung ist geplant, eine Einladung folgt rechtzeitig.

Ich bedanke mich bei allen, die auch in diesem Jahr unsere Abteilung tatkräftig unterstützt haben - ein besonderer Dank gilt den „Nähmüttern“ Karin Faensen, Gaby Jenke und Heidrun Trautmann, die wieder viele Stunden Näharbeit in diese fantastischen Kostüme gesteckt haben.

Konrad Elbern  
Vorsitzender

